

Vorsitzende Hartmann eröffnet die 10. Sitzung des Ausschusses für Jugend, Integration, Senioren und Soziales und stellt fest, dass die Einladung form- und fristgerecht ergangen und der Ausschuss beschlussfähig ist.

Zur heutigen Sitzung begrüßt Frau Hartmann alle Anwesenden und insbesondere Frau Binte-Wingen und Frau Wojciech von der Freiwilligenagentur.

Bürgermeister Dr. Storch merkt an, dass der Antrag der BfE-Fraktion vorgezogen wurde, weil der Baudezernent und I. Beigeordnete Sterzenbach hierzu Aussagen machen kann. Sein Zeitrahmen ist aber aufgrund eines unaufschiebbaren weiteren Termines begrenzt.